

Se recuperan accidentados del siniestro en provincia de Cuba



Foto: Félix Anazco Ramos

La Habana, 3 ene (RHC) Tras el accidente de tránsito ocurrido la víspera en las proximidades de Santa Cruz del Sur, en esta región de Cuba, los pacientes remitidos al Hospital Provincial de Camagüey avanzan en su recuperación.

Cercano al kilómetro 71 de la carretera hacia este municipio sureño del más extenso territorio del país, un camión de pasajeros se salió de la vía, en un siniestro que dejó un hombre fallecido, Ramón Chávez, vecino de la localidad Jacinto González, en esta localidad.

En declaraciones a la prensa local, Rodolfo Domínguez, director del Hospital Provincial Manuel Ascunce, a dónde fueron trasladados varios de los involucrados, informó que “se han seguido vigilado las principales lesiones, fracturas del miembro superior e inferior”.

“Hasta el momento no han tenido que requerir intervención quirúrgica, o de cuidados progresivos en nuestra institución, algunos de los pacientes estarán en vigilancia por cirugía por traumas torácicos simples y abdominales, que no tienen compromiso para la vida del paciente”, manifestó el galeno.

En tanto en el Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, también se recuperan una veintena de menores de edad, mientras otros 15 pacientes con lesiones leves permanecen ingresados en centros hospitalarios de Santa Cruz del Sur.

Tras el desafortunado percance las autoridades del gobierno llegaron al sitio y se mantuvieron al tanto del despliegue de la infraestructura para garantizar el servicio médico a los involucrados, quienes han recibido además un masivo apoyo popular a través de donaciones de sangre. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373310-se-recuperan-accidentados-del-siniestro-en-provincia-de-cuba>



Radio Habana Cuba